



Entrevista con Azucena Uresti / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Coincido con lo que comentaba Xóchitl; el que nada debe nada teme. Estoy convencido de que no puede haber nada serio. Lamento mucho que sea el tono con el que inician, ni siquiera legalmente, el proceso electoral, andan con mucha prisa para hacer campañas anticipadas. Lamentó que México vuelva a vivir esto de la Fiscalía, de la persecución a adversarios políticos. Los sufrimos los 70 años del PRI, luego en el desafuero de López Obrador con el presidente Fox, que pierde la compostura. Después el presidente Peña, que le echa toda la caballería a Ricardo Anaya y parece que hoy quieren seguir lo que juraron destruir o cambiar”.

https://drive.google.com/file/d/1Bvp_C-lzAaokOrEdbk4qBMNQaOdza2GL/view